

# *Reitera Pakistán que no permitirá el uso de sus bases militares por EEUU*

---



Islamabad, 10 jun (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Paquistán, Shah Mehmood Qureshi, subrayó que Islamabad negará a Washington cualquier acceso a sus bases, tras la retirada de las tropas estadounidenses de Afganistán.

En conferencia de prensa, Qureshi aseguró que la Administración del primer ministro Imran Jan no permitirá que las fuerzas estadounidenses tengan acceso a las bases paquistaníes después de su retirada de Afganistán.

“La búsqueda de bases en Paquistán será solo un deseo. Nosotros consideramos nuestros intereses y no les entregaremos ninguna base [a las fuerzas estadounidenses]”, remarcó Qureshi.

El ministro hizo estas declaraciones después de que el diario *The New York Times* informara el domingo que Islamabad podría permitir el acceso de Estados Unidos a una base en el territorio paquistaní.

El periódico señaló que, en las últimas semanas, William J. Burns, director de la CIA [Agencia Central de Inteligencia], había realizado una visita sin previo aviso a Paquistán para reunirse con los jefes militares y de inteligencia del país y discutir el posible traslado de tropas estadounidenses a territorio paquistaní.

En mayo, el subsecretario de Defensa para Asuntos Indo-Pacífico, David F. Helvey, aseveró que Paquistán había permitido al Ejército estadounidense usar su espacio aéreo y la entrada de sus fuerzas terrestres en el marco de sus operaciones en Afganistán.

Sin embargo, el 24 de mayo, el portavoz del Ministerio de Exteriores de Paquistán, Zahid Hafeez Chaudhri, anunció, a través de un comunicado oficial, que cualquier especulación con respecto a las bases militares estadounidenses en territorio paquistaní era “infundada e irresponsable”.

“No hay una base militar o aérea estadounidense en Paquistán, ni se previó ninguna propuesta de ese tipo. Cualquier especulación sobre este cargo es infundada e irresponsable y debe evitarse”, puso de relieve.

Se suponía que todas las tropas extranjeras lideradas por EEUU se habían retirado de Afganistán el 1 de mayo de este año en curso, como parte de un acuerdo que Estados Unidos había alcanzado con el grupo armado Talibán en Catar en 2020. El presidente Joe Biden, retrasó esa fecha hasta el 11 de septiembre.

Tras dos décadas de conflicto, tanto la Organización del Tratado de Atlántico Norte (OTAN) como EE.UU. han reconocido el fracaso de su misión militar en Afganistán. Sin embargo, parece que la rápida retirada de las tropas estadounidenses ha dejado al país norteamericano buscar otras formas de mantener sus operaciones en la región.

La última base aérea estadounidense en suelo paquistaní fue evacuada en 2011 tras un bombardeo de la OTAN que mató a 24 soldados del país asiático, tras lo cual Islamabad ordenó el cierre de la base.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/260240-reitera-pakistan-que-no-permitira-el-uso-de-sus-bases-militares-por-eeuu>



# **Radio Habana Cuba**